

Liebes Trägerkreismitglied!

Linz, 3.6.2023

Liebe Interessierte an unserer Arbeit mit Kindern und Jugendlichen!

Die Zeit vergeht so schnell. Es ist tatsächlich schon wieder Anfang Juni. Ich – Claudia Sonnberger – melde mich wieder bei euch mit Berichten aus der Kinder- und Jugendarbeit hier bei uns in Urfahr. Ich wachse in meine Arbeit immer mehr rein – es gibt viele, sehr schöne Momente. Auch einige Rückschläge oder eben Dinge, die nicht so laufen, wie ich es mir wünschen würde.

Gerade bei den Kindern war in den letzten Monaten einiges los.

KiGo Maxi, KiGo Mini, MEGA-Kigo

Unserer wöchentliche Maxi-KiGo-Runde wächst langsam. Das ist schön, wenn man mit mehr als 3 Kindern einen Kindergottesdienst gestalten kann. Allerdings läuft es auf der Mitarbeiterfront ein wenig zäh – da können wir auf jeden Fall Nachschub gebrauchen.

Richtig toll war der MEGA-Kigo zum Thema „David & Goliath“ am 23. April. Das war ein wunderbares Fest mit über 20 Kindern und Eltern. Die Jungscharkinder führten dabei ein sehr lustiges kurzes Theaterstück auf.

Ein „brüllendes“ Bauwochenende

Ein weiteres Highlight war die LEGO Stadt im März. 33 (!) hochmotivierte Mädchen und Burschen haben mit Stefan Hüttenmeyer vom Bibellesebund und seinem Anhänger voll Lego die verschiedenen Challenges angenommen. Es wurde fleißigst gebaut, wir haben gesungen, spannende Geschichten von Daniel gehört, gespielt, gegessen... Die Stimmung war großartig! Die Kinder und MitarbeiterInnen waren motiviert, auch wenn unser Rekordversuch, den höchsten Y-Tower zu bauen, leider an einem winzigen Baufehler gescheitert ist. Zum Abschluss gab es am Sonntag einen wunderbar vollen Familiengottesdienst mit Eröffnung der Stadt und Besichtigung. Safe the date: nächstes Bauwochenende 16. bis 18. Mai 2025!



Jungschar



Ein Highlight für unsere Jungscharkinder war das Jungschar-Wochenende. Gemeinsam mit den Evang. Pfarrgemeinden Steyr und Linz-Innere Stadt waren wir von 15. bis 16. April „auf einer heißen Spur“ im Martin-Luther-Heim auf der Gis. Es gab Rätsel zu knacken, gemeinsames Singen und Basteln und genug Freizeit für Polsterschlachten. Zugegeben – es war recht frisch und gatschig, aber wir hatten viel Spaß und das „Palatschinken-Spiel“ war, trotz leichtem Regen und viel Matsch, einfach eine Riesengaudi. Die Zusammenarbeit mit den anderen Gemeinden ist eine echte Bereicherung.

Am 6. Mai waren wir mit 7 Kindern beim Jungschartag in Gmunden zum Thema „Nie mehr allein?!“ Mit über 60 anderen Kinder machte das gemeinsame Spielen, Gottesdienst feiern, Essen und Chillen einfach viel mehr Spaß. Wir freuen uns alle auf den nächsten Jungschartag am 27. April 2024!

Schatzgräber

Mit einer kleinen, aber feinen Runde feierten wir am 4. Mai 2023 einen Schatzgräbertag mit dem Thema „Dschungelparty“. Es gab viele lustige Spiele, wir bauten ein großes Zelt. Bei der Geschichte lernten wir, dass Gott uns ganz wunderbar und einzigartig geschaffen hat. Wir bastelten gemeinsam lustige Tiermasken und genossen leckerer, selbstgebackene Pizza. Rundherum eine gelungene Party!



Königskinder

Im Februar gab es eine Kinder-Übernachtung von 16. auf 17. Februar. mit Elternbrunch am Samstag. Unser Thema was „Frozen“. Wir bastelten u.a. ein Schneekugeln und sahen uns vor dem Schlafengehen den Film. Es klappte alles wunderbar und beim Brunch mit den Eltern entstanden es einige gute Gespräche.



Eine gute Idee war auch unsere Oster-Back-Aktion. Mit 11 Kindern haben wir am Samstag fleißig gebacken und vorbereitet. Am Ostersonntag genossen wir dann mit den Eltern gemeinsam ein köstliches Osterfrühstück.

Geburtstagsbriefe

Jedes Kind zwischen 5 und 14 Jahren bekommt von mir im Geburtsmonat einen persönlich adressierten Geburtstagsbrief zugeschickt. Dazu kommen aktuelle Einladungen zu unseren Angeboten. Der möglichst persönliche Kontakt ist sehr wichtig geworden und vielleicht lassen sich auf diesem Wege in paar Kinder zum Kommen animieren.

Zum Abschluss des Schuljahres gibt es am 24. Juni 2023 von 14 bis 18 Uhr ein Kinder-Sommer-Fest, zu dem auch die Eltern herzlich eingeladen sind! Hier wollen wir gemeinsam spielen, grillen, einfach Spaß haben und uns besser kennen lernen!

In der letzten Ferienwoche – von 4. bis 8. September 2023 – bieten wir wieder eine Kinder-Erlebnis-Woche an. Eingeladen sind alle interessierten Kinder zwischen 6 und 13 Jahren. Wie werden uns die 4 Elemente ein wenig genauer anschauen und herausfinden, was die Geschichten mit Moses und den Israeliten damit zu tun haben. Es gibt spannende Geschichten, gemeinsames Singen, lustige Spiele und viel Platz für Kreativität. Wir werden einige Ausflüge machen und von Donnerstag auf Freitag sogar in der Gemeinde im Zelt übernachten.



Anmeldung KIWO

Bestehende Jugend

Die Jugendlichen treffen sich sehr regelmäßig zum Spielen, Quatschen und Kochen. Die Umgestaltung des Kirchenkellers hat allen sehr gut gefallen.

Im März war ich mit ein paar MitarbeiterInnen beim TakeMAK in Bad Aussee. Diese Tage sind immer geprägt von vielen guten Gesprächen, einer tollen Gemeinschaft mit anderen Jugendlichen aus ganz Österreich und sehr guten Workshops.

Jugend NEU

Unser Anlauf, die vergangenen Konfirmanden einzuladen, ist leider nicht so geglückt, wie erhofft. Beim Revival im Jänner waren einige da – bei den geplanten Jugendabenden, dann leider nicht mehr. Ende Juni laden wir wieder zu einem Konfi-Revival BBQ ein.

Konfirmanden

Im Herbst starten wir wieder mit einer neuen Konfi-Runde mit dem Jahresthema: „Du bist (m)ein Gott, der mich sieht.“ Wir freuen uns auf interessierte Jugendliche, die wir für ein paar Monate begleiten und hoffentlich auch von Gott begeistern können.

Fortbildung

Dankbar bin ich für die Fortbildungen, die ich machen darf. Allen voran die „**Shift Leader Community**“. Das ist eine Fortbildung von Campus für Christus. Es geht um die Frage: Wie hat Jesus seine Bewegung von Nachfolgern gestartet und geleitet, die innerhalb kürzester Zeit die damals bekannte Welt auf den Kopf gestellt hat und dies heute immer noch tut? Sehr spannend!

Gebetsanliegen:

- ♥ für mehr Kinder und Jugendliche in allen Bereichen
- ♥ dass sich viele Kinder zu der Kinder-Erlebnis-Woche einladen lassen
- ♥ dass sich viele potenzielle Konfirmanden für 2023/24 einladen lassen
- ♥ für MitarbeiterInnen, v.a. für die KiGos
- ♥ dass unser Trägerkreis wachsen kann, damit wir die finanziellen Ausgaben für die Kinder- und Jugendarbeit besser abdecken können

Das war wieder ein Einblick in meine bisherige und geplante Arbeit. Für Rückfragen, Gespräche und Anregungen stehe ich jederzeit zur Verfügung.

Ich danke Dir/Ihnen für Deine/Ihre bisherige Unterstützung, finanziell, im Gebet oder auch in der praktischen Mitarbeit. Wer mich praktisch unterstützen möchte, ist jederzeit herzlich dazu eingeladen – einfach kurz melden!

Ich wünsche Dir/Ihnen Gottes reichen Segen!

Herzliche Grüße, Claudia Sonnberger

Kontodaten Trägerkreis: Empfänger: Ev. Pfarrgemeinde A.B. Linz-Urfahr, IBAN: AT22 4480 0541 5930 0001
Verwendungszweck: Trägerkreis Jugendreferentin